読者の皆様からいただいたお

便りの中から、ご意見や情報な

どを紹介します。

einseinさん・女性) 載していただけると嬉しいです。(s 屋の情報を広報かのやにたくさん掲 東北出身の為、 ツとの触れ合いもできました!私は の大抽選会にも参加できて、スポー しそうでした。 国体出場選手も一緒 夜しか訪れることができませんでし 晴らしいイベントだと思いました! 立ち並んでおり、地元に貢献した素 我が子はぐりぶーに会えて嬉 な飲食店が出店として沢山 体フェスタは、鹿屋の大好き 今後もイベントや鹿

出でおもてなしをしたいですね 皆さんが全力を出せるよう、市民総 等で気運の醸成を図りました。かご タ」を開催し、花火&レーザーショー かのやで「キバレ!かのや国体フェス 日前を迎えた7月8日にリナシティ 手にエールを送るため、 大会へ出場し、活躍が期待される選 ま国体・かごしま大会では選手の 本市からかごしま国体・かごしま 国体100

> が豊かになったような気がします! きた今、広報かのやなどを実際に手 ナで人とのふれあいが少なくなって 事はずいぶん減ってきました。 (S・Kさん・女性) に取って情報を確認するだけで、 **見** 在、スマホ、タブレットに触

> > (T・Tさん・女性

では、 がらホームページやSNS、 ことができれば一番いいですよね。 もスマホやタブレットは、多くの情 媒体で配布を行っています。 発信に力を入れていきます。 ライフなど電子媒体を活用した情報 今後も紙媒体での情報提供を行いな 素晴らしい特徴があり、使い分ける のできる利点があります。両方とも 報や映像を簡単に、瞬時に見ること 触れていただきたいとの理由から紙 かみのようなものを感じます。 ているときには、 落ち着いてゆっくりと文字を追 少しでも多くの皆さんの目に 紙がもつ質感や温 それで かのや

> の声掛けやブラッシング、様子を見 べさせる量は変わらないから毎日 ながら頑張っていこうと思います。 ていきたい。餌代もかかるので、食 を育てて、値段を少しずつでも上げ 段は下がり気味。系統や質のいい牛 私は、子牛生産をしていますが、値 と元気出ます。国体楽しみですね。 を閉めたりです。そのような中、若 い人がスポーツをしている姿を見る 網戸にしたりしてて慌てて窓 晴れていても雨が降っ

り上げていきましょう。 れます。鹿児島県民全員で大会を盛 ごしま国体・かごしま大会が開催さ ワールドカップもあり、大いに元気 スケットボール、そしてラグビーの ツラップレーに元気をもらう。 込んで、甲子園の地元高校球児のハ 湧きたち、びしょ濡れに。家に飛び をもらいました。秋にはいよいよか よくある風景ですね。今年の夏はバ カンカン照りの中、 急に入道雲が

ので、 ります。これを踏まえ、本市では畜 価格支援を9月から実施しています 産経営緊急支援対策事業による飼料 や販売価格の下落で大変な状況にあ 畜産経営については、餌代の高騰 経営の継続に活用してくださ

> りの写真付きで紹介されてました ています。(アイちゃんさん・男性) ね。私が小学生のころは研究のテー 化について触れてもらいたいと思っ 組むときには、ぜひ鹿屋の歴史や文 きました。私の子が自由研究に取り 採集ばかりしていましたが、鹿屋市 マを見つけるのにも精一杯で、昆虫 には幅広い研究対象があることに警 特集がありました。色とりど 月号で、自由研究についての

はあるはずです。親子で好きなこと が、まだまだあちこちに好きなもの 虫採集は自由研究にぴったりです 決していくことが自由研究です。 について話し合うのが、 なものをテーマに課題を設定し、 バッタを追いかけたものです。 汗だくになりながらもチョウチョや 子どもの頃はみな、 一歩なのでしょうね。 太陽の下で 自由研究の 解 昆



市内ではダマス クの風(小薄町)などで見られます。